
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度 野間中学校 

３年生学年通信 

令和３年６月２９日（火） 

目標は県大会出場です。コロナ禍で会場に来られない

後輩や去年出場できなかった先輩たちの思いを背負って

頑張ります。攻め続けるプレースタイルを貫くととも

に，礼儀や挨拶など日頃培ってきたチームカラーを前面

に出し，大会に挑みます。ソフトテニス部 大島 陽矢 

 

東海 JSF でベスト８を目標にしたものの，あと少しの

ところで逃してしまいました。追い詰められたときに出

るメンタルの弱さ，私たちの得意・苦手に気づくことが

できました。郡大会の対戦相手が発表されたとき，私た

ちは話し合い，目標をベスト８からベスト４に引き上げ

ました。新たな攻撃方法・戦術でベスト４を目指します。  

バレーボール部 清水 百々花 

 

一学年上の先輩が引退してから，「優勝」という目標

のもと日々練習を続けてきました。今回の大会では，男

女とも１回戦で強豪校と当たりますが，どんなに強豪校

でも勝てないはずないと思っています。この大会で僕は

引退しますが，自分でたてた「優勝」という目標を達成

してきます。         剣道部 丸山 晴輝 

 

「悔いのない部活動」という目標を立て，郡大会に向け

練習しています。持ち味の「声」を生かしチーム一丸と

なって試合の雰囲気を盛り上げたいです。今まで支えて

くださった先生，家族，コロナ禍でも大会を開催してく

れる方々に感謝して最後まで全力でプレーします。応援

よろしくお願いします。   サッカー部 松本 真夢 

 

「先輩たちの分まで勝つ」を目標に昨年の８月から練

習に取り組んできました。スローガン「常勝」にもそ

の思いが込められています。しかし今のままでは「先

輩たちの分まで勝った」とは言えません。だから県大

会に必ず出場します。これまで支えてくださった人，

先輩，そして自分たちのためにも勝って引退すること

を宣言します        野球部 百合草 陽和 

 

 

僕たちは２年半，学校の緑化に努めながらも，それぞ

れが違う場所で戦ってきました，これまでに培ったもの

や悔しかった思いを肥料にし，創作園芸部としても，ま

た一人の選手としても大きな花を咲かせるために，最後

の大会に全力で挑みます。  創作園芸部 久村 大地 

 

いよいよ知多地方体育大会「郡大会」が始まります。負ければ即引退という文字通り最後の大会・コンク

ールです。この大会・コンクールのために，知多地区の多くのチーム，ペア，選手，団体が時間を削り出し

て練習に励んでいます。準備はできていますか？ ある本に書いてありました。「結果は始まる前にすでに決

まっている」と。練習に対する姿勢，日頃の生活での時間の使い方を見れば，結果は予想できるらしいで

す。「ＴＥＡＭ ＮＯＭＡ」はどうですか。「俺たち，私たちは勝てる！やるべきことはやってきた。」と自信

をもって，プレーボールのかけ声，キックオフやスローオフのホイッスル，「始め！」の合図を待ってほしい

と思います。 

放課後，職員室に聞こえてくるみなさんの熱のこもったかけ声から，いい結果が出ると確信しています。 

 ２つの目標を掲げています。１つめは，ライバル校に

勝つこと。２年ほど富木島中に勝っていません。今回は

しっかり対策を考え，必ず勝ちます。もう１つは悔いな

く卓球部を引退することです。守りの姿勢でなく，攻め

勝って，最後にふさわしい試合をしたいです。この２つ

を目標に郡大会優勝を目指します。卓球部 常住 心彩 

 最後の大会なので悔いの残らない試合をしたいです。

試合中つらくなったり，リードされたりしても，諦めず

に声を出し，次のプレーにつなげます。東海 JSFでは３

位だったので，郡大会では優勝し，県大会に出場できる

よう全力を尽くします。   

 ハンドボール部 岡崎 さくら 

知多地方体育大会に向けて 



 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 

 

月 火 水 木 金 土 日 

   １ 

期末テスト② 

２ 

期末テスト③ 

学校保健委員会 

３ 

 

４ 

５ 

朝会 

６  

 

７ 

 

８ 

⑥部活壮行会 

９ 

 

１０ 

 

１１ 

 

１２  

朝会 

委員会 

１３ 

45分授業 

個人懇談会 

１４ 

45分授業 

個人懇談会 

１５ 

45分授業 

個人懇談会 

１６ 

 

１７ 

 

１８ 

１９ 朝会なし 

給食終了 

学年集会 

生徒議会 

２０   

終業式 

大掃除 

２１  ２２ 

海の日 

２３ 

スポーツの日 

２４ 

 

２５ 

 

２６ ２７ ２８ ２９ ３０ ３１  

７月の予定 

半田工科イコール就職だと思っていました。で

も，半田工科から大学や専門学校への進学も多

く，イメージが変わりました。さまざまな資格取

得が可能で，進学にも就職にも有利だそうです。

今回学んだことを踏まえて，自分の進路をしっか

り考えていきたいです。  ３A 新美 漣 

 商業科のことについてあまり知らなかったけれ

ど，普通科と違い，コンピュータや経理のことを

学び，将来の仕事に役に立つとわかりました。た

くさんの資格が取得でき，就職に有利だと思いま

した。また実績を残している部活動が多く，力を

入れていると感じました。魅力のある学校だと思

いました。 ３B 榊原 海 

一言で農業といっても幅広い分野があ

ります。半田農業には４つの学科があ

り，自分の能力を最大限に発揮できる場

があります。自分の興味があることを深

く学べる高校は魅力にあふれています。

自分の知識や技術を向上させることで，

自分の興味ある仕事に就くことができま

す。私は将来のために，自分に最も合っ

た進路を考えていきたいと思いました。      

３A 加藤 妃菜 

 東海南高校の話を聞き，２つのことを知

りました。１つめは，バレーボールに力を

入れていることです。全学年でバレーボー

ル大会を行っていると聞いて，１つ上のバ

レーの得意な先輩が入学したのを思い出し

ました。２つめは，授業でわからなかった

ことを質問しやすい環境が整っていること

です。テスト週間等ではありがたいことだ

と思いました。東海南高校は，文武両道を

掲げ，魅力的な高校だと感じました。      

３B 川口 大介 

 

進路を知る会に参加して 

高校は進化していることを知りました。

日本福祉大学付属高校では，私学助成金制

度のおかげで授業料が軽減されたり，コー

ス選択により自分が学びたいことを学べた

りするなど，特色ある教育課程だと思いま

した。高校は勉強のためだけでなく，将来

の可能性を広げるために選ぶという視点も

必要だと思いました。 ３B 鵜殿 央哉 


